

Reparar **fugas** resolvería 40% de las pérdidas hídricas en la capital  
Diputado panista exhorta a invertir de manera prioritaria en el arreglo de la red hidráulica

# Reparar las **fugas** evitaría un colapso, reviran al GDF

• Representan 40% del **suministro** del líquido en la capital del país: Obdulio Ávila

México ▶ Fernando Damían

El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, Obdulio Ávila, instó al Gobierno del Distrito Federal a invertir prioritariamente en la reparación de las **fugas**, que representan la pérdida de hasta 40 por ciento del **suministro** de **agua potable** en la capital del país.

En respuesta a las advertencias del gobierno local sobre la necesidad de una **cirugía mayor** al **Sistema Cutzamala** para evitar "una crisis de magnitudes inimaginables", el diputado federal del PAN puntualizó:

"Resulta lamentable que en la ciudad más grande del mundo no haya políticas integrales para ga-

rantizar la sustentabilidad, pero, en cambio, existen pistas de hielo y **playas** artificiales en las que sólo se desperdicia el **agua**".

Sostuvo que si el GDF atendiera las **fugas**, el ahorro sería suficiente para suministrar **agua potable** a más de un millón 900 mil habitantes durante un año.

"Hasta 40 por ciento del **agua** se pierde en **fugas** en la red de **distribución** y en las tomas domiciliarias, por lo que debería ser una prioridad del gobierno de la capital atender ese problema e iniciar campañas de difusión para fomentar el cuidado y el uso responsable del recurso, a fin de ayudar a reducir los problemas de la **escasez** del líquido", puntualizó.

El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano indicó que el volumen de **agua** desperdiciado en **fugas** es suficiente para llenar 20 inmuebles del tamaño del Estadio Azteca, y por ello remarcó la urgen-

cia de que las autoridades locales concentren su atención en acciones para atacar el problema.

Soslayó la voz de alerta de Ramón Aguirre, director de Aguas de la Ciudad de México, quien demandó una inversión federal de por lo menos 5 mil millones de pesos para practicarle una **cirugía mayor** al Cutzamala. ■M



La Cámara de Diputados respondió al gobierno local en torno al problema del agua potable



Página 1 de 1  
\$ 37376.95  
Tam: 345 cm2

RCANO